



Installationsanleitung für TESSI Echt Carbon Set

Anleitung

Bitte folgende Hinweise beachten!

Dauer (für einen durchschnittlichen Verbraucher)

- 8-15 Minuten

Benötigte Werkzeuge / Hilfsmittel:

- Reinigungsvorgang: Bitte reinigen Sie die Armatur sowie die Türleiste gründlich.
- Im zweiten Schritt müssen die Klebestreifen abgezogen werden.
- Die Anbringung sollte in einer temperierten Garage erfolgen oder einem gut vorgewärmten Innenraum.
- Anbringen: Bitte beachten Sie bei der Anbringung des Armaturenbretts auf die Ausrichtung der Armatur. Je nach Fertigungstoleranz von Tesla und unserem Armaturenbrett steht die Abdeckung teilweise um **wenige Millimeter über**, bei Überstand bitte so ausrichten, dass auf **beiden Seiten gleich viel** übersteht. Danach alle 3 Teile fest andrücken und den neuen Look genießen.
- Das minimale Überstehen ist leider Notwendig, da verschiedene Produktionsstätten in China und Deutschland leicht verschiedene Größen verbauen.



Installationsanleitung für TESSI Echt Carbon Set

Instructions

Please follow the instructions to ensure a long product life.

Duration (for an average consumer)

- 8-15 minutes

Required tools / aids:

Required tools / resources:

- Cleaning procedure: Please clean the fitting as well as the door strip thoroughly.
- The second step is to peel off the adhesive strips.
- The application should be done in a temperature-controlled garage or a well-preheated interior.
- Attaching: When attaching the dashboard, please pay attention to the alignment. Depending on the finish tolerance of Tesla and our dashboard, the cover may protrude by a few millimeters. If the cover protrudes, let it protrude equally on both sides. Then press all 3 parts firmly and enjoy the new look.